

Betrifft: Respekt.net-Projekt „NEOS – Das Neue Österreich“

Hiermit bestätige ich, Matthias Strolz, dass folgende Beträge auf Respekt.net gesammelt und an NEOS – Das Neue Österreich überwiesen wurden. Alle diesbezüglichen Kontoeingänge sind unter der Rubrik „Respekt.net“ auf unserer Transparenzseite (<http://neos.eu/transparenz>) einsehbar.

20. Dez. 2012	€ 2.311,20
11. Jän. 2013	€ 145,52
13. Mär. 2013	€ 85,60
8. Apr. 2013	€ 25,68

Nachdem wir uns dazu verpflichtet haben, alle Einnahmen und Ausgaben auf jener Webseite zu veröffentlichen, verzichten wir an dieser Stelle auf eine exakte Aufstellung aller Ausgaben, die mit Mitteln aus dem oben genannten Projekt finanziert wurden. In der Spalte „Ausgaben“ sind alle im Zeitraum des Projekts getätigten Investitionen nachzulesen.

Herzlichen Dank an alle, die uns über Respekt.net unterstützt und damit unseren Erfolg bei der Nationalratswahl 2013 erst ermöglicht haben!

Herzlichst,



Matthias Strolz
Vorsitzender NEOS